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Aos (10) dez dias do mês de fevereiro do ano de 2023, às 10:00hrs (dez) 
horas, sob a presidência e propositura desta sessão do vereador Luciano 
Marinho, reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 
Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta capital. Sendo realizada de 
forma híbrida, presencial e remota com a presença dos vereadores: 
Joãozinho, Teca Nelma, Cal Moreira e João Catunda. Para composição da 
Mesa dos trabalhos foram convidados: o deputado federal Marx Beltrão; a 
assessora de relações sociais, do Governo de Alagoas, a senhora Alexandra 
Pedrosa – que neste ato está representando a Coordenadora Estadual do 
Programa Vida Nova das Grotas, a 1ª Dama do estado, senhora Marina 
Dantas; o gerente de politicas públicas de manutenção da secretária 
estadual e infraestrutura, o senhor Anderson Ricardo; a diretora de proteção 
básica da secretária municipal de assistência social, a senhora Aline 
Pedrosa; representando o movimento de humanização das grotas e a 
população que mora nas regiões, o senhor Robinho; o secretário adjunto de 
obras da secretário municipal de infraestrutura, senhor Ivens Peixoto; 
representando a SETRAND, o senhor Paulo Bandeira. O senhor presidente 
indagou sobre a importância desta sessão pública e lembrou da visita que 
fez a grota Bom Jesus que é ausente de todas as políticas públicas bem 
como o acesso bastante precário. Pontuou a importância também dos 
poderes públicos presentes nesta audiência. Em seguida apresentou um 
vídeo sobre o que é vivenciado pelos moradores das grotas Bom Jesus e da 
Alegria que vai desde a falta de programas sociais (falta de saúde, educação 
e segurança) até trefegar nas ruas (sem nenhuma estrutura) onde a 
população citada fez diversos apelos as autoridades da nossa capital. O 
senhor presidente mencionou que são cerca de 74 grotas e que esse debate 
de hoje visa buscar um dinâmica dos poderes municipal e estadual para 
melhorias dessas regiões. Mensurou a importância das políticas públicas 
Registrou a presença do capitão Augusto (desastres tecnológicos) e da 
senhora Camila Porciúncula. Facultada palavra ao senhor “Zé do Boi” 
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saudou a todos presentes nesta sessão. Iniciou seu pronunciamento 
indagando que as grotas nunca foram tão bem visualizadas, porém hoje fica 
mais feliz porque até nos guias eleitorais se fala em grotas. Comentou que 
na grota que o mesmo mora próxima o canal 5 no bairro do Jacintinho falta 
absolutamente tudo. Pontuou que todas as autoridades presentes tem 
compromisso com a população das grotas. Solicitou que retome as obras do 
projeto Vida Nova nas Grotas do governo do estado. Fez duras criticas a 
falta de assistência da grota do Vale do Reginaldo, fez também apelo para 
que se retome as obras na grota supracitada. Pediu ao governo do estado 
que por favor continue as obras que estão paralisadas. Facultada a palavra 
Lorinaldo da Silva (morador da grota do Reginaldo) lamentou que há uma 
briga dos poderes estadual e municipal o que dificulta a chegada dessas 
melhorias. Facultada palavra Leonice (moradora da grota de chã de 
Bebedouro) fez críticas a falta de atenção aos moradores das grotas.  
Lamentou a saída do CRAS e que devido ao afundamento do solo (nessa 
região) não existe mais comércio. Reportou-se a falta de estrutura de todas 
as politicas públicas para as grotas. Facultada a palavra ao líder comunitário 
Luiz Felipe (grotas Bom Jesus e Alegria) agradeceu ao vereador Luciano 
Marinho pela realização desta sessão. Discorreu que há mais de 40 anos as 
grotas Alegria e Bom Jesus não recebem nenhuma assistência do poder 
público que os mesmos vivenciam uma completa ausência de assistência de 
saúde, segurança, educação e assistência social. Solicitou que seja 
realizada atendimento médico domiciliar aos moradores que não podem se 
deslocar aos postos de saúde. Facultada palavra ao deputado federal Marx 
Beltrão cumprimentou todos presentes na sessão pública de hoje.  Lembrou 
que percorreu cada bairro da nossa capital bem como das grotas. Salientou 
que o tratamento dado aos moradores dos bairros nobres de Maceió é 
totalmente diferente do tratamento do morador das grotas. Pontuou que esse 
debate de hoje é bastante importante e que participou na UNIT há três anos 
de uma audiência como essa e de lá pra cá nada mudou e que o povo clama 
por dignidade. Defendeu que se deve mudar a postura dos políticos. Fez um 
discurso sobre as emendas impositivas da bancada federal e lamentou a 
ausência de projetos, ação e planejamento que deve ser capitaneado pelo 
governo estadual. Comentou que o projeto Vida Nova nas Grotas é muito 
bom, porém deve ter manutenção. Passou a tratar sobre a falta de 
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programas para geração de empregos. Afirmou que colocará todas as 
emendas individuais impositivas em favor da saúde para a população 
carente. Facultada palavra ao senhor Robinho das grotas discorreu sobre 
sua liderança em todas as grotas da nossa capital. Enfatizou que é um 
liderança que trabalha em prol das melhorias para essas comunidades. 
Lembrou seu voto ao deputado federal Marx Beltrão, governador Paulo 
Dantas e prefeito JHC. Solicitou o beneficio de moradia aos moradores das 
grotas, comentou o ocorrido com uma família que foi soterrada em um 
deslizamento na grota. Fez um apelo para que estado e prefeitura se unam 
em prol das comunidades mais carentes. Parabenizou o vereador Luciano 
Marinho pelo brilhante trabalho que exerce na Casa com projetos e muito 
trabalho em prol das comunidades. Solicitou que na construção dos novos 
apartamentos seja feito a busca ativa de quem realmente precisa.  Facultada 
palavra a senhora Melre Medeiros trouxe uma moradora (senhora Miriam) da 
grota Santa Rosa de Lima (Feitosa) que retratou todo sofrimento vivenciado 
em sua comunidade. Facultada a palavra ao gerente de politica e habitação, 
senhor Pedro parabenizou o vereador Luciano Marinho pela iniciativa 
bastante louvável e fez um breve relato quanto as benesses que vem sendo 
desenvolvido pelo governo do estado. Mencionou que o governo do estado 
vem adentrando com força total nas comunidades para fazer todo o 
levantamento de engenharia para que a população tem o mínimo que seja de 
possibilidade de moradia. Pontuou que vem trabalhando em conjunto as 
secretárias de habitação e transportes. Por fim afirmou que o governo do 
estado vem assumindo esse compromisso de melhoria para as comunidades 
em situação precária. Facultada palavra a senhora Alexandra Pedrosa 
(representando a 1ª dama, senhora Marina Dantas) afirmou que o 
governador conhece a realidade das grotas de Maceió e sabe da 
necessidade da ampliação e que o mesmo assumiu um compromisso em 
campanha e que junto a primeira dama do estado tem projetos para levar 
para as grotas melhorias e plena cidadania. Reportou-se a mulher humana 
que é a nossa primeira dama, e que a mesma foi até as grotas conhecer in 
loco a realidade. Comentou que ainda que tardio a prefeitura está iniciando 
projetos para as grotas. Lembrou que são oito anos que o governo do estado 
tem o projeto Vida Nova nas Grotas e que irá ampliar significativamente o 
projeto citado. Agradeceu a toda bancada que apoia o governador Paulo 
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Dantas. Faculta a palavra a senhora Aline pedrosa, SEMAS comentou a 
importância desse momento e que há duas semanas começaram o projeto 
de todas as secretárias municipais nas grotas. Pontuou que são atendidas 
100 pessoas nas grotas com o programa “Brota nas Grotas” que fornece 
diversos serviços sociais. Facultada palavra ao senhor Ivens Peixoto 
(secretário adjunto de infraestrutura) fez um relato quanto a pasta citada e a 
busca por qualidade de vida da população mais carente com o 
comprometimento de políticas públicas.  A senhora Alexandra afirmou que 
nada será realizado sem ouvir os moradores das grotas e dentro do possível 
serão atendidos. O senhor presidente fez as considerações finais a fim de 
que sejam buscadas as soluções para garantir que as grotas de Maceió 
tenham mais dignidade. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão pública. Maceió- AL, 10 fevereiro de 2023. 
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